



Sections du PUY DE DOME

COMPTE RENDU du CDAS du 02 octobre 2019

APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU CDAS DU 12/04/2019

Le procès-verbal est adopté à l'unanimité.

POINT SUR LES CREDITS D' ACTIONS LOCALES (CAL 2019)

Le budget est passé de 59.801 € en 2018 à 53.970 € pour 2019.

Le budget de l'arbre de Noël s'élève à 31.388 € dont 19.023 € de chèques Kadéos. En 2018, 779 enfants ont bénéficié de chèques cadeaux dont 168 enfants d'élèves scolarisés à l'ENFiP (en 2017, 734 enfants dont 99 enfants d'élèves de l'ENFiP).

La gestion des chèques cadeaux est compliquée ; il est en effet difficile chaque année de prévoir le budget affecté aux chèques cadeaux car tout dépend du nombre et de la situation de famille des stagiaires de l'ENFiP. Une demande a été adressée au secrétariat général afin que soit alloué à chaque département qui héberge des écoles financières le budget des prestations revenant aux élèves en cours de l'année N dès que le nombre d'élèves est déterminé. Il n'y a pas eu de retour sur cette demande.

Le budget affecté aux actions servant à renforcer les liens avec les agents (actions en faveur des retraités, sorties famille, sorties enfants) s'élève à 13.951 €.

Le budget affecté aux actions d'information et de prévention (préparation à la retraite, consultations chez le psychologue ou l'avocat) s'élève à 7.925 €.

Les manifestations organisées en 2019 ont rassemblé :

- 25/01/2019 : galette des rois des retraités 95 participants
- 22/03/2019 : repas des retraités 81 participants
- 06/04/2019 : sortie famille à Beauval 108 participants
- 21/09/2019 : sortie enfants au Pal 26 participants
- 26/09/2019 : sortie retraités dans la Drôme 55 participants
- 27/11/2019 : spectacle « Défonce de rire » 40 places

Il reste encore des places pour l'inscription à la sortie « RUGBY FAUTEUIL » du 24 octobre prochain. N'hésitez pas à contacter Gilles MACHENAUD pour plus de renseignements et participer à ce projet innovant qui a été retenu parmi quelque 200

projets à l'échelle nationale (21 propositions seulement ont été retenues). Plusieurs séances gratuites d'1h sont prévues pour découvrir cette pratique du rugby qui ne s'adressent pas uniquement aux personnes en situation de handicap. Possibilité de restauration sur place.

CHOIX DES SORTIES POUR 2020

A l'occasion du groupe de travail, les projets 2020 sélectionnés sont :

- **Sortie famille :**

Choix 1 : WALIBI (entre 25 et 30 € par adulte et 10 € par enfant)

Choix 2 : GUEDELON (entre 15 et 20 € par adulte et 5 € par enfant)

VOTE : CHOIX 1 à l'unanimité.

- **Sortie enfants :**

Choix 1 : CHARADE AVENTURE (5 € par enfant avec transport personnel et repas tiré du sac)

Choix 2 : LE PAL (15 € par enfant avec transport en bus)

VOTE : CHOIX 1 à l'unanimité

- **Sortie retraités :**

Choix 1 : journée à BOURGES

Choix 2 : journée à BRIAIRE ou LYON

La participation s'élève à 30-35 €.

VOTE : CHOIX 1 à l'unanimité sauf solidaires finances

- **Galette et repas des retraités :**

Il est proposé de fusionner les 2 manifestations. Un repas spectacle dans un cabaret sera proposé en mars 2020. Le prix par personne est évalué à 60 € dont 25 € de participation du CAL.

VOTE : Validé à l'unanimité

Pour 2021, un projet de sortie sur un week-end au Puy-du-Fou est à l'étude. Un appel d'offres sera déposé. Le coût estimatif serait de 220 € par adulte et 135 € par enfant. Ce prix comprendrait le trajet, les entrées au parc pour les 2 jours, la cinéscénie, l'hôtel et le petit déjeuner.

QUESTIONS DIVERSES

- *Cantine de Berthelot* : La fermeture de la cantine pour 8 mois, à compter du mois de décembre prochain, pour la réalisation de travaux a été annoncée le 24 septembre 2019. La nature des travaux n'a pas été précisée, il n'est donc pas possible de confirmer ou non la crainte d'un passage à une liaison froide à la suite de ces travaux. Quid du contrat avec le prestataire actuel qui prend fin en octobre

2020 ? Nous avons rappelé à Mr LE GALL la volonté des usagers de la cantine de conserver le mode de fonctionnement actuel. En effet, la signature massive de la pétition du 28 juin dernier confirme cette volonté. Il s'est engagé à se rapprocher de la Direction locale, qui n'était pas présente au CDAS du jour, pour faire part de ses inquiétudes et de la volonté des agents sur ce sujet.

On ne peut que regretter l'absence de concertation avec l'association gestionnaire de la cantine. En effet, celle-ci ne connaît pas à ce jour la finalité et l'ampleur des travaux qui vont être réalisés , les solutions de substitution et surtout le mode de fonctionnement du restaurant après les travaux.

Il est à craindre que les choix de l'administration centrale prévalent sur les desiderata des rationnaires et sur les prérogatives de l'association gestionnaire.

Les représentants Force Ouvrière au CDAS 63

Titulaires → - Natalie DAIN - Mireille GUEGAN-SENAC

Suppléant → Patrick ALLAIS

Experte → Marie Pierre THOMAS